

Zeitschrift: Nebelspalter : das Humor- und Satire-Magazin
Band: 125 (1999)
Heft: 11

Rubrik: Schreiben Sie...

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 17.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Frage des Monats

Bei den Nationalratswahlen von 1975 konnten erstmals Frauen in die Grosse Kammer des eidgenössischen Parlaments gewählt werden. Und seither ist deren Anteil kontinuierlich angewachsen. Wie hoch ist jetzt, nach den Wahlen vom 24. Oktober 1999, dieser Frauenanteil?

21,5 Prozent

23,0 Prozent

19,8 Prozent

Schreiben Sie...

Ihre Antwort auf eine Postkarte und schicken Sie diese bis 15. November 1999 (Datum des Poststempels) an:

Redaktion Nebelspalter
Bahnhofstrasse 17
Postfach 61
9326 Horn am Bodensee
(Name und Adresse des Einsenders nicht vergessen!)

Unter den richtigen Einsendungen werden einige Nebelspalter-Bücher verlost.

Die richtige Antwort auf die Frage im Monat Oktober lautet:

Johann Kaspar Bluntschli

Ein Nebelspalter-Buch erhalten:

Paul Fischer, Luzern
Emil Kaufmann, Mitlödi
Hans-Jürgen Buhtz, Oberrohrdorf
Ulrich Hagmann,
D-Günzburg-Reisenburg
Martina Hälgi, Romanshorn

Besten Dank fürs Mitmachen.

PS. 46 Frauen sind am 24. Oktober 1999 in den Nationalrat gewählt worden.

Denkmal des Monats

